

L'Union des Informaticiens de Cuba est constituée à La Havane



La Havane, 7 mars, (RHC).- Plus de 200 délégués et spécialistes des technologies de l'information ont pris part dans notre capitale à la cérémonie de constitution de l'Union des Informaticiens de Cuba.

Ailyn Febles, vice-rectrice de l'Université des Sciences Informatiques, a fait savoir que cette union permettra à un groupe important de professionnels de faire leurs apports au processus d'informatisation de la société cubaine et au développement économique et social du pays.

Cette association permettra également de connaître les besoins de formation de chacun et de les satisfaire dans la mesure du possible, ainsi que leurs intérêts de participation à des rencontres scientifiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86461-lunion-des-informaticiens-de-cuba-est-constituee-a-la-havane>



Radio Habana Cuba